

第114回 鎌倉アルプス

大井 泰典

(株)オオイ(第6支部)

12月15日(日)天気快晴、紅葉見頃

今回のハイキング参加者は、磯部さん、石井さん、高橋さん、原夫人、山本元事務局長、前田元事務局長、私(大井)の7名となりました。

午前8時30分にJR横須賀線の北鎌倉駅集合。記録写真を撮り出発となりました。線路脇の小道を進み、建長寺に向かいました。所々の紅葉が、我々の目を楽しませてくれました。

しばらく歩き、建長寺に到着。総門をくぐり、受付で拝観料を収めた後に、大きくて立派な三門が目に付きました。そこをくぐり、仏殿と法堂をお参りしました。方丈(龍王殿)に立ち寄り、庭園も見学し、半僧坊に向かいます。途中から厳しい石段が続きますが、多数の天狗像が我々を元気付けてくれました。半僧坊に着きお参りをしました。すぐ横に富士見台があり、澄んだ空気にくつきりと富士山を眺めることができました。更に石段を登ったところにある勝上嶽展望台からは、相模湾を一望できました。ここからハイキングのスタートです。

下りから始まり、なだらかなアップダウンの道が続きます。道幅が狭く急な岩場もありましたが、丁寧に進んで行きました。風もなく寒さも感じず、快適に進んで行くと1時間程で大平山山頂に到着。すぐ下にゴルフ場があり、ゴルフプレーを見学しました。かなり急な下りのコースでした。更に10分程で天園に到着。磯部さんがお茶を沸かして下さり皆に配ってくれました。原夫人、山本元事務局長、前田元事務局長からお菓子の差し入れがありました。皆でおいしくいただきました。

休憩後、1時間程で瑞泉寺に到着。拝観料を認め石段を上がって、本堂を参拝。庭園では、岩盤に彫刻を施した「天女洞」を見学しました。とても壮大な岩庭でした。

瑞泉寺を後に1時間程で鎌倉駅近くの、お好み焼き津久井に到着。昔ながらのお好み焼き屋さんでお庭もあり、観光客に大人気です。

忘年会からは、若林さんご夫妻、原主人と上田の人見さんの4名参加され、合計11名となりました。高橋さんの会計報告の後に乾杯、忘年会のスタートです。例年ですとハイキングの話題を中心に盛り上がるのですが、お好み焼きを作るのが大変でバタバタしました。磯部さんにアドバイスを受けながら、皆で協力して作りました。ビール、ウーロン茶などを飲みながら、お好み焼き、鉄板焼き、焼きそば、焼き飯を食べました。とても美味しかったです。最後に次回のハイキングを決め、鎌倉駅にて解散となりました。

2024年度、最後のハイキングでした。天候にも恵まれ、とても良いハイキングでした。皆さん一年間ありがとうございました。